

Polres Loteng dan Masyarakat Laksanakan Tanam Raya Jagung, Dukung Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.JURNALBIROKRASI.COM

Jan 21, 2025 - 23:33



Lombok Tengah, NTB – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan dan mewujudkan program Asta Cita Presiden Republik Indonesia di bidang pertanian, Polres Lombok Tengah bersama masyarakat melaksanakan kegiatan Tanam Raya Jagung di Desa Mekar Damai, Kecamatan Praya, Senin (21/1).

Kegiatan tersebut melibatkan TNI-Polri, stakeholder terkait serta puluhan petani lokal. Tanam Raya Jagung ini juga merupakan langkah konkret untuk mendukung visi Presiden RI dalam memperkuat sektor pertanian sebagai pilar penting ketahanan pangan nasional.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK mengatakan penanaman jagung serentak satu juta hektar ini dalam rangka mendukung swasembada pangan tahun 2025.

Ketahanan pangan merupakan pilar utama dalam menjaga stabilitas dan kesejahteraan masyarakat. sebagai wilayah dengan potensi sumber daya alam yang besar kita memiliki tanggung jawab yang besar untuk mengoptimalkan potensi tersebut.

“Kegiatan ini juga bertujuan untuk mengoptimalkan kemandirian pangan, mengurangi ketergantungan impor dan meningkatkan kesejahteraan petani lokal,” ungkapnya.

Ia menyampaikan penanaman jagung serentak ini juga merupakan betuk implementasi program Asta Cita Presiden Republik Indonesia. Selain itu keterlibatan TNI-Polri sebagai garda terdepan diharapkan dapat menjadi pilar penting dalam menjaga stabilitas pangan nasional.

“Saya berharap kegiatan yang kita lakukan tidak berhenti disini, tetapi menjadi awal gerakan berkelanjutan dalam membangun ketahanan pangan nasional,” ucapnya.

Selain itu, lanjutnya Polri sebagai mitra pemerintah melalui Bhabinkamtibmas akan terus mendukung berbagai program ketahanan pangan termasuk mendampingi masyarakat dan pemerintah desa dalam memanfaatkan 20 persen dana desa untuk ketahanan pangan.

“Kami akan memastikan program ini berjalan efektif, transparan dan memberikan manfaat langsung kepada masyarakat,” jelasnya.

Sementara itu salah satu warga yang tergabung dalam kelompok tani menyambut baik kegiatan tersebut dan berharap agar hasil dari penanaman jagung dapat meningkatkan perekonomian desa serta menciptakan lapangan kerja baru bagi warga sekitar.

Kegiatan Tanam Raya Jagung ini diharapkan dapat memberi dampak positif, tidak hanya dalam meningkatkan produksi pangan lokal, tetapi juga sebagai bagian dari upaya bersama untuk mendukung ketahanan pangan di tingkat nasional

Untuk diketahui Polres Lombok Tengah bersama stakeholder terkait menyiapkan sebanyak tujuh hektar lahan tidur dilokasi tersebut untuk diubah menjadi lahan produktif dengan menanam komoditas jagung. (Adb)